



22.04.2021 - 09:16 Uhr

## Das Führungsteam der neuen Wellness-Therme FORTYSEVEN steht fest



Nach der Fertigstellung des Rohbaus hat das FORTYSEVEN einen weiteren Meilenstein erreicht: Ab heute, 22. April 2021 steht fest, wer die neue Badener Wellness-Therme leiten wird.

Neben der Geschäftsführerin Nina Suma kümmert sich ab dem 1. Juni 2021 ein vierköpfiges Führungsteam und dessen Mitarbeitende um das Wohl der FORTYSEVEN Gäste: Doris Muhr als Leiterin Marketing & Vertrieb, Matthias Keller als Leiter Gastronomie, Bahri Tahiri als Leiter Bad und Sauna und Linda Hromekova als Leiterin SPA.

Weitere Informationen zum Führungsteam des FORTYSEVEN finden Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Porträtbilder der neuen TeamleiterInnen sowie Visualisierungen der Wellness-Therme stehen Ihnen [hier](#) zum Download zur Verfügung.

Bei Fragen oder Interview-Wünschen stehen wir Ihnen gerne per Rückmail oder telefonisch unter 056 544 61 64 zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Céline Schleich

i.A. FORTYSEVEN

Ferris Bühler Communications GmbH  
Stadtturmstrasse 8  
CH-5400 Baden, Switzerland  
Tel. +41 56 209 15 15  
Direkt +41 56 544 61 64

celine@ferrisbuehler.com  
www.ferrisbuehler.com

## Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung FOR~eam 22.04.2021.docx](#)

### Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100869278> abgerufen werden.